

den Tod und die Auferstehung Christi vor 1950 Jahren.

17. Februar: Die Vorbereitungen des Österreichischen Katholikentages stehen im Zeichen des Papstbesuches und in der Erinnerung, daß vor 300 Jahren – 1683 – Österreich zum Bollwerk der Türkengefahr wurde und damit das europäische Christentum rettete.

Beerdigung des Rentners Josef Stegmayr von Unter-Daxenbichl, in Dienst zu „Frei“, einer der letzten landwirtschaftlichen Dienstboten, 68 Jahre alt.

26. Februar: GR. Heinrich Ellmerer von „Fischer“ löst Alois Waldner in der Kommandantschaft der Freiwilligen Feuerwehr ab.

5. März: Der 8. Internationale Biathlon kann endlich bei knapper Schneelage ausgetragen werden.

23. März: Das Katholische Bildungswerk macht sich in Schwoich mit einem Vortrag „Die ersten Tage des Lebens“ von Prof. Dr. Heribert Berger bemerkbar.

13. April: Eröffnung der „Senioren-Stube“ im Eßraum der Schulküche durch LR. Greiderer und LA. Vize-Bgm. Dipl.-Ing. Max Ritzer. Herr Johann Freithofer wird als „Senioren-Chef“ bestätigt.

24. April: Wahl zum Nationalrat. Die bisherige Mandatsverteilung hat sich auf SPÖ 90 : ÖVP 81 : FPÖ 12 verschoben.

Die SPÖ hat vier Mandate verloren, die ÖVP 3 gewonnen. Dr. Kreisky erklärt seinen Rücktritt als Bundeskanzler.

Ergebnisse für Schwoich:

SPÖ	264 (279) Stimmen
ÖVP	706 (584) Stimmen
FPÖ	37 (37) Stimmen

25. April: Abbruch des alten Kink-Gutes, nach Fertigstellung des Neubaus.

6. Mai: Eröffnung des Blumenladens (ehemals Geschäft der Fr. Anna Wörgötter) im alten Gemeindehaus, zwei Tage vor Muttertag.

7. Mai: Das traditionelle Frühjahrskonzert der Schwoicher Sängerrunde mit einer Ehrung für 25jährige Mitgliedschaft: Heinrich Ellmerer, Josef Sonnerer, Franz Waldhuber und Michael Fuchs.

13. Mai: Die Koalitionsverhandlungen zwischen SPÖ und FPÖ sind abgeschlossen.

30. Mai: Die Ex-Kaiserin Zita weilt drei Tage lang in Tirol und wird von Land, Stadt und Kirche herzlich willkommen geheißen.

13. Juni: Arch. Prof. Dr. Clemens Holzmeister ist in Hallein im gesegneten Alter von 97 Jahren gestorben. Auch die Gemeinde Schwoich gedenkt seiner in Dankbarkeit.

8. bis 10. Juli: 85jähriges Gründungsfest der Freiwilligen Feuerwehr Schwoich; verbunden mit einer

Fahrzeug- und Fahnenweihe. Fahnenpatin Fr. Aloisia Thaler, Bäuerin zu Hinter-Achrain, die Frau unseres Bürgermeisters.

Mitte Juli: Korrektur am Ergebnis der Volkszählung – das Statistische Zentralamt sagt:

1971 hatte Schwoich 1419 Einwohner

1981 1768 Einwohner

13. Juli: Beerdigung des RR. BSI. i. R. Ernst Nagele in Kufstein, der in Schwoich mit seiner Frau eine Wahlheimat gefunden hat.

14. Juli: Schwere nächtliche Gewitter über Schwoich und wolkenbruchartiger Regen.

16. Juli: Der Obst- und Gartenbauverein ladet die Gartenfreunde zur Besichtigung der Internationalen Gartenbauausstellung nach München ein.

23. Juli: Beerdigung des Altbauern zu „Grillen“, Michael Steinbacher, der an den Folgen eines vermeintlichen Unfalls im 74. Lebensjahr gestorben ist.

27. Juli: Der heißeste Sommer seit 100 Jahren: 37,5 Grad im Schatten. Alles stöhnt unter der Hitzewelle.

1. August: Gewitter und starke Sturmböen bringen keine Abkühlung. Erst am 3. August ein rapider Hitzebruch auf 15 Grad.

9. August: Beerdigung der Altbäuerin zu „Anderl“, Frau Anna Fuchs, in Bad Häring, 68 Jahre alt.

14. August: In der Gemeinde ist der Gedanke wach geworden, die alten, halb verfallenen Kalköfen zu „Rußland“ zu restaurieren und damit ein Industriedenkmal zu errichten.

20. August: Beerdigung des 80jährigen Rentners Lukas Kuen, nach einem Verkehrsunfall in Kufstein.

21. Juli: Die Bezirks-Forstbehörde bestätigt, daß 50% aller Bäume durch die Luftverschmutzung (Abgase und SO₂) zum Sterben verurteilt seien.

28. August: Schwere Nachtgewitter, Stromausfall, zerstörte Trafostation am Birnberg.

9. bis 13. September: Katholikentag in Wien. Der Hl. Vater besucht Wien und Mariazell.

2. Oktober: Unser Beitrag zum Katholikentag – Gemeindefwallfahrt nach Maria Kirchenthal.

30. Oktober: Die Diözese feiert drei Jubiläen: Erzbischof DDr. Karl Berg – 10 Jahre Erzbischof, 50 Jahre Priester, 75 Jahre alt.

26. November: Beerdigung des Gemeindevorarbeiters Johann Steinbacher, ein Röhrbohrer-Sohn, der nach langem Leiden im Alter von erst 52 Jahren gestorben ist. Die Musikkapelle trauert um ein treues Mitglied.

3. Dezember: Jahreshauptversammlung des Sportvereins Schwoich, Sektion Wintersport, und Ehrung für den „Langlauf-Pionier“ Hans Mair.

13. Dezember: Die Baufirma Kurz errichtet die Bauhütte für die geplanten Eigentumswohnungen.